

Politeia

Récits d'Agen en 2032

Ville d'Agen

Les récits d'Agen en 2032

- › Le forum seniors du 12 décembre 2024

Agen en 2032



« J'habite ce quartier Chatellette (?) pour les moyens de transports, je me déplace avec des bus plus adaptés pour les personnes à mobilité réduite, avec une glissière pour faciliter la montée et la descente. Y aurait-il de nouveaux parkings pour faciliter l'accès en centre-ville ? »

« Je reste très active car j'ai la chance de pouvoir me déplacer en vélo sur des pistes cyclables adaptées et sécurisées, ce qui me permet de faire mes achats personnels et de partager des activités/moments festifs proposés. Je vis dans un logement collectif et intergénérationnel – il y en a beaucoup à Agen – qui répond à mes besoins en termes de sécurité pour alerter les secours et d'adaptabilité pour assurer l'autonomie dans mes actes de la vie courante, ce qui me permet de rester chez moi active. Ce lieu de vie partagé m'a permis de faire des rencontres et de trouver des amis ».



Agen en 2032



« Je vis en habitat intergénérationnel partagé (entre des actifs, familles et femmes) avec un jardin partagé et collectif avec des plantations saisonnières. Je continue de me déplacer à pied pour aller au centre médical, kiné, dentiste, généraliste, en voiture pour faire mes courses et rejoindre régulièrement ma famille pour les vacances scolaires....ça me va, pourvu que ça dure, la santé. »

« Je suis toujours à la Salève où mes enfants viennent me voir. Je fais mes courses. Les magasins sont ouverts ce qui permet à ma famille d'aller dans ces commerces facilement. Je continue à faire mes activités à la Salève (loto, gym, karaoké, tricot...). J'ai la même vie qu'y a 8 ans et ça me plait ».



Agen en 2032



« Je vis seule à la Salève. J'occupe mon temps avec le loto le mercredi et aucune activité. Je me déplace en voiture. Beaucoup d'ennui. Plus rien ne m'intéresse. »

« Vie paisible dans la résidence et suivie de la retraite. Je suis présidente du club de l'étoile d'or. Je travaille au foyer et à 17h après le travail journalier. Il faut 1 semaine sur deux de gardienne de nuit au foyer .»

« Vivre autonome dans un cadre sécurisant. Être le plus disponible possible sur le plan mobilité au sens large. Vivre dans le positif et l'espérance. S'adapter à l'environnement. »



Agen en 2032



« J'espère vivre avec mon fils et mon épouse à cette date. Comment j'occupe mon temps : Télé, promenade, pêche et belote. Je me déplace en voiture. Ce que j'aime : La famille. »

« Je vis seule. Je vais l'après-midi dans les clubs du 3^{ème} âge. Je me déplace en voiture ; Je suis à Agen près des commerces. Ce que j'aime faire des voyages .».

« Je t'écris depuis Agen en 2032 pour te dire que je vais bien et que tout va bien pour moi. Mes journées se passent bien, beaucoup d'activités, bonne ambiance, de très bons services sont à ma disposition. Il fait bon vivre à Agen et à la Salève ».



Agen en 2032



« Une personne âgée vivra dans des logements adaptés en communauté dans un cadre agréable. Pour les personnes avec des petits revenus, il sera instauré la gratuité. Des parkings gratuits pour les voitures. De meilleurs trottoirs plus larges .»

« Une ville plus accueillante, les faubourgs font envie. Les transports sont facilités (1 ticket pour plus d'1h heure de transit). Un accès au médical facilité Navette gratuite pour les retraités. »

« J'ai trouvé une compagnie à la Salève et fait du sport .»



Agen en 2032



« Je t'écris aujourd'hui parce que je suis sorti de l'hôpital. J'ai été sauvé de mon AVC grâce à ma montre bracelet et au suivi de l'association « Présence verte ». Je me suis fait équiper gratuitement puisque notre ville d'Agen a décidé d'équiper les personnes âgées de plus de 80 ans dont je suis !! Il faudrait que toutes les villes fassent ce qu'a fait notre conseil municipal. J'espère te revoir maintenant que me voilà rétabli. Je t'embrasse mon neveu. »

« Mon frère et ma belle-sœur viennent me voir de temps en temps. Je suis à la Salève où il y a des animations où il y a des docteurs. »

« Améliorer les pistes cyclables, revoir le service médical, remplacer le docteur ».



Agen en 2032



« Je m'appelle Jean Paul, et depuis peu un EHPAD agenais m'accueille. Il n'y a pas que les repas à la cantine qui assurent la convivialité entre les résidents. En effet, dans cet établissement on partage grâce à l'équipe dirigeante, l'intergénérationnalité (par exemple des collégiens sont venus nous rendre visite et nous avons échangé à propos d'ateliers à faire ensemble (un plat à base de pruneaux, réaliser un pull de Noël pour le tricot, construire un sapin de Noël pour le bricolage...)). Ce n'est qu'un exemple qui me permet d'affirmer que je suis bien dans ma maison de retraite. Tout dépendra bien-sûr de la volonté de l'équipe dirigeante, c'est-à-dire de la direction et de l'élu responsable pour les moyens financiers nécessaires ».



Agen en 2032



« Lettre à Léo. J'écris à un nouveau « Cabrel » pour toi et tu as une bonne situation pour protéger tes jours. Des personnes âgées et les jeunes habitent ensemble et elles transmettent les choses apprises aux jeunes et adolescents. Plus rien n'est tabou entre les générations. Nous prenons plus facilement les transports aériens pour découvrir de nouveaux pays.»

« Max Aurélien, 29 ans. Je téléphone régulièrement à ma grand-mère, je lui dis que je l'aime. Je suis en colocation avec une personne âgée. Je leur rends des services. Je fais les courses, je sors le chien. On joue ensemble et je leur demande des conseils pour cuisiner, pour mes choix de vie. Il/elle me conseille de profiter de la vie. J'ai beaucoup d'amis et je prends soin de ces amitiés. On fait du sport ensemble ».



« En 2032, j'aimerais me promener ou vivre dans une ville verdoyante, apaisante et sereine. Pouvoir échanger en toute sécurité avec tout le monde, ne pas avoir peur, ou sortir sans appréhension. Accepter toutes les